

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

ESTAMPAS DEL "PARAISO" RUSO

Una información de Londres nos dice que hace unos días acaba de regresar a Inglaterra un experto en contabilidad, que ha estado en Rusia nueve meses, contratado para instruir a los empleados de la U. R. S. S. en los modernos sistemas de contabilidad.

El señor Arthur Gertman, que así se llama el viajero hace curiosas y sensacionales revelaciones acerca de la vida del obrero y del empleado en el país de los Soviets.

Cuenta que en las fábricas bolcheviques reina el caos.

Nadie se entiende ni nadie sabe a quién obedecer ni a quién dejar mandar.

El señor Gertman tuvo que estar en Moscú enseñando su especialidad a los empleados del Estado en las fábricas.

Su primera sorpresa fué ver a los 300 empleados de la fábrica, que sólo trabajaban algún rato.

E resto del tiempo lo dedicaban a la charla y a la murmuración.

Cuando se trataba de enviar un cuestionario a los fabricantes de la región, los empleados discutían un par de horas el color del papel que habían de emplear si azul, blanco o verde.

Si les preguntaba por qué no trabajaban, respondían: «¿Trabajar? ¿Para ganar un bono de pan? ¿Si no hay pan? ¿Para un bono de azúcar? ¿Si no hay azúcar!»

Estas respuestas produjeron un gran dolor al contable inglés.

Así, en estas condiciones, tuvo que vivir nueve meses en Rusia, sobrecogiéndose de los cuadros de miseria, pasmándose de los sufrimientos y de las privaciones que pasan.

Sigue su referencia hablando de que en la misma fábrica había centenares de máquinas de calcular que no se habían usado.

Los productos manufacturados estaban en el suelo rodeados de grandes charcos de agua, pues los techos del edificio habían sido destruidos y nadie se preocupaba de que fueran arregados.

Los hombres desperdician más del 50 por 100 del material que emplean.

Cuando llega la hora de comer se presentan en las cantinas dos horas antes de la anunciada, y esperan el turno. Después esperan un par de horas más antes de volver al trabajo.

La organización de los ferrocarriles es otra tragedia. Centenares de máquinas están retiradas en los depósitos por no haber piezas de recambio para repararlas.

La visita y estancia del señor Gertman en Rusia ha sido pródiga en descubrimientos escabrosos, que ponen de relieve la marcha del régimen colectivista en aquel país, que aún pretende extender por el mundo sus desdichadas miserias y dolores.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Regresó de Madrid el Presidente del Ateneo don Casimiro Bonmati.

—De Denia, a donde fue con motivo de la enfermedad de su hijo Cambo que se halla mejor, el Excmo. señor contralmirante don Francisco Martínez Domenech y su distinguida señora,

—De Cabo de Palos el cónsul de Alemania en ésta don Enrique C. Frické y su distinguida familia.

NOTAS VARIAS

En Los Alcázares ha contratado matrimonio nuestro estimado amigo el culto maquinista de la Armada don José Díaz Martínez con la bella señorita Marcelina Aguilar Castellano.

Vestía la novia un riquísimo y elegante traje blanco que realzaba sus naturales encantos.

Fueron padrinos el padre del novio don Vicente Díaz, presti-

gioso contra maestre de este Puerto y su distinguida esposa que iba elegantemente ataviada.

La selecta y numerosa concurrencia fué espléndidamente obsequiada en la residencia de los padres de la novia.

Nuestra enhorabuena al nuevo matrimonio al que deseamos una interminable luna de miel.

—Ha sido ascendido a teniente nuestro amigo el alférez del regimiento de Infantería 33 don Aurelio López Sánchez.

También han sido ascendidos a oficiales segundos los terceros del cuerpo de oficinas militares don Conrado Espín Barbero y don Antonio Pastor Julián, de la Comandancia Militar de Cartagena.

ONCMATICOS

Mañana celebra su fiesta onomástica, entre otros, la Superiora de Hospital de Marina, doña Micaela Ibañez de Piña, don Miguel Rodríguez Valdés, don Miguel Escobar, don Miguel Pelayo, don Miguel Maestre Zapa-

ta, don Miguel Toba, don Miguel Achúcarro, don Miguel Izquierdo, don Miguel Devesa, don Miguel Blázquez, don Miguel Martínez Segado, don Miguel Guzmán y don Miguel Hernández Gómez.

Nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

A los 62 años de edad falleció ayer tarde en su hacienda Lo Cazorla nuestro amigo el antiguo comerciante de esta plaza don Manuel Ródenas Blanco que gozaba de generales simpatías por su afable carácter.

El entierro verificado esta tarde se vió muy concurrido.

Descanse en paz y reciba su hijo don Manuel querido amigo nuestro y demás familia nuestra sentido condolencia.

SAEZ Peluquero de señoras

Osuna 6-1.º Teléfono 1948
Duque 4, calle. Teléfono 1385

DE FUTBOL

Los próximos partidos

El domingo continuará el campeonato regional murciano con los siguientes partidos:

Cartagena-Imperial.

Murcia-Gimnástica.

Echo-Héroles.

En nuestro Stadium jugará el «Imperial» de Murcia que el pasado domingo tuvo una buena actuación frente al «Héroles» de Alicante.

La «Gimnástica Abad» se desplazará a Murcia para contender con el campeón.

Ginés García

Sombreros las mejores marcas

MAYOR 10

CONFERENCIA

Para mañana tarde a las siete y media se anuncia una conferencia del diputado radical-socialista Pérez Mañrigo en el Teatro Circo sobre el tema «Los hombres de la República, nuevo régimen, nueva moral».

La entrada será pública.

SE ALQUILA

un bajo grande para almacen, garage, &c. en Bretan 4 (junto a la calle de Jara). Razón: Alce 32, cristalería.

MOLINA OPTICO

MAYOR 50

Los Ayudantes Auxiliares de Infantería de Marina

La falta de espacio no nos ha permitido estos días reseñar el banquete de los Ayudantes Auxiliares de Infantería de Marina, celebrado en el Gran Hotel, el pasado domingo a las nueve y media de la noche, para festejar el acto de la entrega de la bandera.

Fué presidido por el teniente coronel jefe de las fuerzas y por el comandante don Francisco Aiza.

El primer Ayudante Auxiliar de primera don Norberto Corachan, dirigió a su jefe las siguientes frases: Señor teniente coronel: En nombre de mis compañeros, le doy las gracias por haber tenido la amabilidad de presidir este banquete en que los Auxiliares del grupo se han reunido para conmemorar este fausto día de la entrega de la nueva e inmaculada enseña de nuestra gloriosa Patria, símbolo de libertad y justicia, que por suscripción popular se le ha regalado a estas Fuerzas.

Os ruego, mi teniente coronel, seáis intérprete de nuestro profundo agradecimiento y admiración a esos admirables ciudadanos que tan eficientemente han demostrado el cariño hacia nuestro cuerpo y hacia el nuevo régimen.

Y ahora, como final, permitidme que dé os vivas de rigor que salen del fondo de mi corazón: ¡Viva España! ¡Viva la República! ¡Viva la Marina! ¡Viva la Infantería de Marina!

El señor Sánchez Ocaña después de agradecer las anteriores palabras, pronunció el siguiente discurso: Compañeros y amigos míos: Es la quinta vez en el día de hoy, que por la misma causa tengo que dirigir esta pobre palabra mía. No os extrañéis que me encuentre agotado. El acto que comenzamos esta mañana y que terminamos con esta comida, ha sido una triunfal fiesta para la Infantería de Marina, en la que cada uno ha puesto su grano de arena y que el bloque formado por ella, no es éxito personal de nadie, sino de la colectividad, que es para quien debemos emplear nuestras fuerzas.

La entrega de nuestra bandera, símbolo de la Patria, de nuestra bandera tricolor que representa la paz, el trabajo y la democracia, ya la tenemos en nuestro poder. Ese camino de la paz, trabajo y democracia ha sido el emprendido por nuestra Patria, donde dentro de nuestros deberes militares y guardándonos el

respeto obigado a las jerarquías militares llegan momentos como este, en que por esa misma demencia que siempre sentimos todos juntos estos instantes de expansión y alegría, producto de la amistad y el cariño fabricado como en de las familias, pues eso somos a fuerza de vivir juntos y juntos gozar y agradecer las alegrías y en las tristezas.

Yo que olvido cuando se me hace mal, no lo hago cuando recibo bien y no podré olvidar este tiempo de mi mando donde en el Cuerpo de Auxiliares de Infantería de Marina, he tenido unos leales colaboradores y amigos, que espero seguir teniendo.

Que este Cuerpo de Auxiliares mis antiguos sargentos, que dieron días de gloria a la Infantería de Marina, obtenga todos los laureos merecidos y materia es que la vida exige y que yo en mi modestia estoy dispuesto, como lo estuve siempre a prestar mi colaboración.

Señores, levantemos nuestra copas por el honor de España, de la República, de la Marina y de la Infantería de Marina.

Terminado el banquete los Auxiliares de Infantería de Marina acompañaron a su teniente coronel al Ateneo, en donde se celebró un baile de honor. El Auxiliar segundo don Carlos Alcaraz bailó con la bellísima señorita Conchita Vallis que por la mañana había actuado de madrina en la ceremonia.

Aprovecha el buen tiempo. Adquiera hoy mismo un **MODA** que será su alegría para el invierno **CASA CASAO** MAYOR 18

SUCESOS

Francisco Sánchez García ha denunciado en la Comisaría que el dueño de la taberna conocida por Casa Emilio le causó lesiones leves.

—En el Hospital de Caridad fué curado Ginés Cegarra Ardén, de 85 años, que al explotarle un cartucho de escopeta se produjo gran traumatismo en la mano izquierda, con pérdida de un dedo.

Quedó hospitalizado.

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

200